
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年８月回答）〔8/20～24〕

　提案・意見 道路環境の整備

外城田川に架かる近鉄線橋梁から上流にある松本橋までの左岸です
が、堤防にある大木の枝により、高さ制限の標識が見え難いのに加え、
車の屋根を擦ってしまう状態まで、伸び放題になっています。改善をお
願い致します。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　ご提案いただいた外城田川に架かる近鉄線橋梁から上流にある松本橋
までの左岸の堤防にある大木の管理については、管理者である三重県伊
勢建設事務所に申し伝えします。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課、監理課（2018年８月回答）〔8/20～24〕

　提案・意見 土砂災害避難警告等について

　昨日土砂災害警戒区域だからと、避難命令がスマホに届きました。外
に出てみると雨も降っていない、風も吹いていない状態でした。責任回
避のため早めにとりあえず発令しておくというのは、不安をあおるばか
りですのでもう少し現状に即して対応していただきたい。土砂災害警戒
区域になっているようですが、どこが崩れるのか見当もつきません。以
前周りの傾斜を見に来られたのは知っていますが、硬い岩山ですし、上
に住宅もたくさん立っているのに崩れる可能性があるのでしょうか？警
戒区域を今一度地質検査等して危険であるのなら口頭で説明を受けたい
です。ハザードマップを示されただけでは理解できません。昨晩も近所
の家も誰も行動していませんでした。実態に合った対策をお願いしま
す。

　回答

　日頃から市政にご協力いただき誠にありがとうございます。
　さて、お問い合わせいただきました避難情報の発令のタイミングにつ
いてですが、伊勢市では河川の氾濫や、土砂災害、津波などの危険性の
ある災害に対して必要に応じ避難情報を発令しています。
ご意見いただきました土砂災害につきましては、「土砂災害警戒情

報」を基に避難情報を発令しております。土砂災害警戒情報とは、土砂
災害の危険性が高まった時に津地方気象台から発表される気象情報で、
発表されると土砂災害の発生を強く警戒する必要があります。また、夜
間に発表が見込まれる場合は早い段階での避難情報の発令を行っており
ます。
　今回の台風第12号では、大雨による土砂災害発生の危険度の高まりを
示す、津地方気象台の「土砂災害警戒判断メッシュ情報」で伊勢市が
「レベル１：注意」に入っていたこと、７月28日20時の時点で大雨警報
（土砂災害）の発表が見込まれており、その後大雨が継続した場合に土
砂災害警戒情報が発表されることを考慮し、避難準備・高齢者等避難開
始を発令しました。
　ご理解いただきますようお願いいたします。
（危機管理課）

　土砂災害警戒区域については、土砂災害防止法に基づき、三重県にお
いて調査を行い、区域の指定を行っています。このことから、ご意見い
ただいた地質検査の件について、三重県伊勢建設事務所に問い合わせを
行いましたところ、土砂災害警戒区域の設定の根拠は、土質状況による
判別は行っておらず、過去の土砂災害に関するデータに基づき、地形的
基準により設定を行っていると回答がありました。
調査の詳細については、三重県伊勢建設事務所流域一課（電話0596-

27-5227）へお問い合わせいただきますようお願い致します。
（監理課）



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2018年８月回答）〔8/20～24〕

　提案・意見 防災無線

　防災無線からチャイムが鳴らないお盆だから?
　ケーブルテレビも鳴らない。

　回答

　日頃は、市政にご協力いただき、誠にありがとうございます。
　さて、お問い合わせいただきました防災行政無線についてですが、当
日、落雷の影響により、防災行政無線に一部不具合が発生しました。そ
の後、防災行政無線の復旧作業を実施しており、毎日17時に行っている
定時放送である「夕焼け小焼け」の放送ができませんでした。
　ケーブルテレビについてですが、おそらく地域のコミュニティ放送に
伴い、地域で導入された戸別受信機のことを言われているのだと思われ
ますが、同様の理由により鳴りませんでした。
　市民の皆様には、大変ご迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございませんで
した。



その他
*********************************************************************************

　担当課 維持課（2018年８月回答）〔8/20～24〕

　提案・意見 宮川での行事について

　提案というより申し出になりますが普通の行事ならいいですが音楽祭
のような重低音が街中にまで響いてきてとても不快でイライラします。
　早く寝ないといけないときもありますが不快で寝れません。
　宮川度会橋付近で今日の音楽祭以降許可を出して欲しくありません。
　今まで我慢していましたがとても我慢がなりません。
　迷惑を考えて欲しいです。
　やる場所を考えて欲しいです。

　回答

　平素は市行政にご理解、ご協力賜り、また貴重なご意見をいただきあ
りがとうございます。
　ご投稿いただきました宮川での行事について回答します。
ご投稿を受けて、主催者へ連絡し、いただいたご意見を説明しまし

た。主催者では、周辺に住む方に向けて、中島学区まちづくり協議会の
協力を得て、周辺自治会への説明、資料の各戸回覧等を行っているとの
ことです。今後同様に開催する場合は、音量を小さくする等、周辺に住
む方への騒音対策の検討を依頼しました。
　ご迷惑をおかけして申し訳ありませんが、今後ともご理解、ご協力賜
りますようよろしくお願いいたします。


